



ANDUJAR.—Plaza de España. Conjunto.

## EL MINISTRO DE LA GOBERNACION EN ANDALUCIA

### INAUGURACION DE EDIFICIOS Y VIVIENDAS EN JAEN, GRANADA, MALAGA Y ALMERIA

El día 25 de noviembre, a las cinco de la tarde, el Ministro de la Gobernación, D. Blas Pérez González, acompañado del Director general de Regiones Devastadas, D. José Moreno Torres, y de los también Directores generales Sres. Palanca, de Sanidad; Bolín, de Turismo, y Rodríguez de Miguel, de Correos y Telecomunicación, emprendió viaje a Andalucía, de cuya región visitó las provincias de Jaén, Granada, Málaga y Almería, y en

las cuales inauguró y entregó importantes obras totalmente terminadas, e inspeccionó otras en construcción.

*Día 26.—En Andújar: Inauguración de la plaza de España.—Entrega del Palacio de Comunicaciones, grupo escolar y bloque de viviendas.—Discurso del ministro de la Gobernación.—Visita al Santuario de la Cabeza e inauguración de su Hospedería.*

Ese mismo día, por la noche, llegaron los